

# I DESCUBRO Y COMPARTO MI TALENTO!

Día de Europa, 9 de Mayo 2023

Si tuviera que destacar alguna de mis virtudes, elegiría: dibujar, tocar la guitarra, el cine, los idiomas...

Pero, mi verdadera pasión es un deporte muy común, baloncesto. Baloncesto, dice ser, un deporte que se practica en una cancha rectangular, entre dos equipos de cinco jugadores que tratan de meter el balón en la canasta contraria.

Esta es la definición objetiva de este deporte, pero el baloncesto es mucho más que eso y por eso me gusta tanto.

Ya hace dos años desde que fui por primera vez a jugar a baloncesto y me gustó desde el primer día.

Este deporte es increíble, ya que, además de hacer ejercicios y botar el balón, haces nuevas amistades, te esfuerzas, respetas...

En mi opinión es importante que el deporte esté en tu vida porque te da muchas cosas buenas, pero sobre todo lo necesitas para estar bien emocional y físicamente.

Creo que el baloncesto es un deporte universal y por ello traspasa cualquier frontera.

Todas las personas que practican baloncesto tienen unos valores comunes, tales como: trabajar en equipo, que sirve mucho dentro y fuera del deporte; el esfuerzo, es muy importante porque si estás acostumbrado a esforzarte en el deporte, también te esforzarás en otras cosas como en los estudios; la actitud, es uno de los valores más importantes en el deporte en general; el respeto hacia el otro equipo. Y el valor que más me gusta es la amistad, el hacer amigos en el deporte, esas personas siempre van a estarán para lo bueno y para lo malo.

Por todo ello creo que el baloncesto representan los valores de respeto, unidad y libertad que rigen la vida de los ciudadanos Europeos.